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PTA 会員の皆様 

運営委員会だより No.2 
令和６年６月２１日 

八王子市立由木中学校 

PTA 会長 藤本 彩乃 

 

お天気に恵まれ、青空の下、盛り上がった由木中体育祭！みんなが熱意を持って挑む姿に感動しました。今年度は

年度末の広報紙に代わり、本紙にて体育祭の様子を一部ご紹介します。ぜひ最後までご一読ください。 

また、６月８日に令和６年度の第２回運営委員会を開催いたしましたので、ご報告いたします。 

 
 

 
 

 

校長先生より 
体育祭では皆様にご協力いただきありがとうござ

いました。昨年度 PTA 本部よりテントを二張り寄贈

いただきました。また、１０年前にも周年記念として

テントを二張り寄贈いただいたこともあり、計３０張り

のテントが校庭に設置でき､生徒の待機席としては

充分な数となりました。あとは本部周りのテントをも

う少し充実させていきたいと思っています。 

 近隣の小学校の校長先生もご来校くださり、中学

校の体育祭はこんなに盛り上がっているのかと感

心していました。保護者の皆様も、土曜開催の甲

斐あって、たくさんの方にお越しいただき、盛大に

開催できたことは大変喜ばしいことでした。 

八王子市内の全小中学校の体育館に冷暖房の

設置を求める提案がなされています。議案が通

れば来年度までに設置される見込みです。工事

が始まると２カ月程度は使用不可となりますので

ご承知おきください。 

また、校内の蛍光灯は全て LED に交換する予

定です。各階の水道は、ほぼ全て自動水栓のも

のになりました。市が予算をかけてくれていること

に感謝しています。 
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どのクラスのクラス旗もクオリティが高く素晴らしかったです。 
それぞれが旗に込めた熱い想いと、力強さが伝わってきます！ 
 
クラス旗賞：1年４組、2年２組、3年１組、特別賞：６組  

迫力満点！５つのクラスカラーで彩られた白虎の横断幕は、見ていて元気が出ました。感動！ 
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つい最近まで小学生だった 1年生も一気に大人びて見え、すっかり由木中生の仲間入りです！ 

競技中に何度も声をかけ合う姿に団結⼒を感じます。２年⽣として頼もしく成⻑しましたね！ 

最高学年として、仲間を鼓舞し引っ張っていく姿はさすが３年生でした！感動をありがとう！ 



 4 / 7 

   
   

各団の応援団長による選手宣
誓。みんな堂々としていて素
敵でした！ 

チームジャンプでは 3年２組
が最高 36回の合計 126 回！ 
その迫力に感動しました。 

借り人競争後半のお題は「信
頼できる人」でした。選ぶ人
も選ばれた人も素敵ですね。 

 

   
   

代表 200m 走 25.49 秒で校内
記録を更新した 3年生！すご
い！ 

学年優勝は１年１組､2 年１組
３年２組でした。 

赤団の皆さん、優勝おめでと
うございます！どの学年も強
かったですね！ 

   

先生方、実行委員の生徒・部活動の生徒と、みんなで作り上げた体育祭、お疲れさまでした！ 
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活動報告・今後の予定 
 

本部 
5/25(土) 第１回運営委員会 
5/26(日) 中 P連ブロック会議（鑓水中） 
5/27(月) 中 P連駅伝大会打ち合わせ 
5/28(火) 青少対由木地区委員会役員会 
5/29(水) 中 P連新旧運営委員会 
5/30(木) 「PTA 総会のご報告」配信 

「第１回運営委員会だより」配信 
5/31(金) PTA 会費集金・PTA 保険更新 
      由木中体育祭前日準備 

 6/ 1(土) 由木中体育祭 手伝い 
 6/ 8(土) 本部会・第２回運営委員会 
        各部会の活動費・通信費・ 

同好会補助費を支給 

       青少対由木地区委員会総会 

 
 

 

今後の予定  

 

6/ 2(水)「ちょこっとボランティアご協力のお願い」配信 

6/15(土)  中 P 連総会、懇親会 
6 月中旬 卒業記念品の手紙 

「漢字表記確認票」配布 
6/22(土) 由木中央住民協議会文化部会 

6/26(水) 中 P連運営委員会 
6/30(日) 青少対一斉クリーン活動実行委員会 
7/ 6(土) 青少対一斉クリーン活動 
7/ 7(日) 中 P連 4ブロック会議 
7/10(水) 中 P連理事会 
7/27(土) 中 P連運営委員会 
8/25(土) 中 P連 4ブロック会議 
9/14(土) 中 P連 4ブロック 由木村連絡会 
9/18(水) 中 P連運営会議 

 
////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////// 

 

１学年部 
5/25(土) 第１回運営委員会出席（部長・部員） 
5/31(金) PTA 会費集金 
     第 1 回部会開催 
6/ 1(土) 由木中体育祭 手伝い（２名） 
6/ 8(土)  第２回運営委員会出席(部員２名交代制)  

 

今後の予定  

 

7/ 6(土) 青少対クリーン活動 お手伝い予定 

 
２学年部 
5/25(土)  第１回運営委員会出席（部長・副部長） 
     学年協議会日程調整お願い 
5/31(金) PTA 会費集金 
6/ 1(土) 由木中体育祭 手伝い（２名） 
6/8 (土)  第２回運営委員会出席（部長・部員） 

 

今後の予定  

 

7/ 6(土) 青少対クリーン活動 お手伝い予定 

 
３学年部 
5/25(土)  第１回運営委員会出席(部長・副部長) 
          ３学年主任の石井先生と学年協議会 

日時・場所について相談 
        6/29(土)進路説明会後開催決定 
     「学年協議会議題募集について」の 

お手紙印刷・配布 
5/31(金) PTA 会費集金（部員 10 名参加） 
     第 1 回部会開催・部員に名札配布 
        花購入などの係決め 

卒業記念品決定（印鑑） 
     学年協議会当日についての確認 
6/ 1(土) 由木中体育祭 駐輪場整備 

パトロール（部長・副部長） 
6/8 (土)  第２回運営委員会出席（部長・副部長） 

 

今後の予定  

 

6/29(土) 学年協議会～進路説明会後～ 
          通信費配布 

7/ 6(土) 青少対クリーン活動 お手伝い予定 
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活動報告・今後の予定 
 

美化推進部 
5/25(土)  第１回部会（8:30〜10:30 花壇草取り） 

4 名＋家族1名参加 

第１回運営委員会出席（部長・副部長） 

・部員数削減に対する部内の声、 

活動内容について対応策を相談 

・クリーン活動について 

コース削減等検討を相談 

6/ 1(土)  由木中体育祭 手伝い（部長・副部長） 

6/ 8(土) 第２回部会草取り作業は中止 

第２回運営委員会出席（部長・部員） 

 

今後の予定  

 

6/30(日) クリーン活動実行委員会(部長) 

7/  6(土)  クリーン活動・・・美化５名参加予定 

本部主導にて前年通り７コースで実施 

当日は美化＋本部＋学年＋青少対で 

協力して実施する 

   10/ 5(土) 土おこし 

10/26(土) 花いっぱいプロジェクト 

 

 

 

生活安全部 
5/25(土) 第１回運営委員会出席（部長・副部長） 

リサイクル市お手紙印刷・配布準備 

6/ 1(土) 由木中体育祭 手伝い（部長・副部長） 

6/ 8(土) 第２回運営委員会出席（部長・副部長） 

生活安全部部会(1)開催 
 

 

今後の予定  

 

6/29(土) 標準服リサイクル市 

///////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////// 

 

副校長先生より 
本日もいろいろとご検討いただきありがとうござ

います。次回の運営委員会は１０月開催となりま

すが、その間、６月には学校公開があり、９月に

は各学年、移動教室や職場体験などもあります。 

学校の様子は校長先生が学校のホームページ

に写真とともにこまめにあげてくださっていますの

で、見て、知っていただいて、ご協力の方もよろし

くお願いいたします。 
 

 

PTA 会長より 
こんにちは。藤本です。日頃よりご協力ありがと

うございます。 

６月ですね。我が家の話になりますが、数年前

のこのくらいの時期に、息子に「水無月」と書いた

漢字を書いて見せ、これは何て読むでしょうと出

題したところ、「うーん。。スイムヅキ！」と。手には

なんと学校からのプール開きのお手紙が。。 

たまにそういうミラクルを起こす子でして、「うまい

っ！」と褒めてしまったことがあります。 

そんな息子もすっかり反抗期。お友達とは長電

話するわりに母とはろくに口も聞いてくれません。

先日話しかけられて、ついうれしくて「どうしたの

♡」と近寄ったら交通費を持っていかれました。。 

というわけで、学校の様子は本人以外から聞くし

かないのですが、PTA役員をしていると、学校や

地域に関するさまざまな情報が得られますし、保 
 

護者同士や先生方との交流も増えて相談に乗っ

てもらう、なんてこともあるものです。先生方のお

人柄に触れたり、大切な友も増えて、おかげさま

で心豊かにさせてもらっています。 

さて、その由木中 PTA ですが、来月より 7/6 ク

リーン活動、10/5（花壇）土おこし、10/26 花いっ

ぱいプロジェクトと一緒に活動してくださる保護者

の方を大募集しています。連絡不要、ご都合の

つく日に直接お越しください。全日程ご参加いた

だいても大歓迎です。詳しくは Home&Schoolに

て配信済みの『ちょこっとボランティアご協力のお

願い.pdf』をご確認くださいませ。みなさまに年１

回でもご参加いただければとても大きな力になり

ます。地域のために、こどもたちのために、自分

のために、ぜひ一緒に活動していただけますと

幸いです。 
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本部からのお知らせ 
 

① 会計より 

・PTA 会費を集金しました。学年部、保護者の皆様ご協力ありがとうございました。 

今年度は加入・非加入・寄付の区別がある初めての集金でした。 

集め方などについて運営委員会で意見をいただいたので、由木村連絡会などで 

他の学校のやり方などの情報をもらいながら、改善していきたいと思います。 

    ・PTA 保険を更新しました。 

    ・各部会の活動費・通信費、同好会補助費を支給しました。 

② 運営委員会だよりについて 

          ・今年度は広報部が休部になっています。そのため、運営委員会だよりに学校生活や 

PTA活動の様子を写真入りで紹介する記事を載せ、力を入れて発行しています。   

1年間分集めれば広報誌代わりになります。是非見てください。 

③ 青少対共催活動（クリーン活動・部活動体験）について 

         ・クリーン活動（7/6）は、今年度は本部主導で運営することになりました。 

学年部・美化推進部にご協力をお願いします。 

        ・部活動体験の時に青少対で準備していただいているスポーツドリンクが足りなくなった場合、 

PTA 会費から不足分を補うことがある、ということが承認されました。  

④ 土おこし（10/5）と花いっぱいプロジェクト（10/26）について 

・美化推進部にお願いします。（土おこしには運営委員も参加します。） 

 

クリーン活動・⼟おこし・花いっぱいプロジェクトについては広くボランティアを募集します。 

6 ⽉ 12 ⽇に配信した「ちょこっとボランティアご協⼒のお願い」をご覧ください。 

 

⑤ 八王子市中学校駅伝競走大会（11/3）について 

   ・当日の監察員と、近隣へお知らせのポスティング（10/12）を生活安全部さんにお願いします。 

⑥ 体育祭について 

・保護者観覧場所の譲り合いがなされていなかったとの意見がありました。 

改善をはかっていきたいと思います。 

⑦ 卒業記念品について 

   ・今年度も印鑑に決定しました。 

・昨年同様、PTA非加入者（寄付世帯は除く）に対し、実費の支払いをお願いすることになりました。 

・予算の不足分を、予備費から補うことが承認されました。 

 

 

 

 

 次回運営委員会 １０月５日 10：30 ～ PTA 会議室 

 
 

編集 

後記 

中学校の体育祭にはじめて参加しました。本部のテントから生徒たちの頑張る姿を間近で見るこ

とができ、その迫力に感動しきりでした。それだけでも PTA の活動をやってきた甲斐があるなと

思いました。コロナ禍以降いろいろと時間が短縮される中、時間をかけて様々な競技を観させて

いただけたことにも感謝の気持ちでいっぱいです。素晴らしい時間をありがとうございました。 
 


